

<http://pcchile.cl/wp-content/uploads/2023/11/MUJERES-COMUNISTAS-110123.mp3>

Programa Mujeres Comunistas

Mujeres Comunistas es una producción de Radio Nuevo Mundo y el Instituto de Ciencias Alejandro Lipschutz, que se realiza con el fondo del 10% del Servicio Electoral para la participación de las mujeres en política.

En estos episodios vamos a conocer las experiencias políticas de diversas mujeres militantes del Partido Comunista que han estado en distintos ámbitos de acción en procesos políticos y sociales de emancipación, los cuales han sido fundamentales para la democratización de la sociedad chilena.

Capítulo 4: Mujeres comunistas y luchas constituyentes, Invitadas: Karen Araya, consejera constitucional por la Región Metropolitana, profesora y dirigenta sindical.

Ericka Portilla, ex convencional constituyente por la Región de Atacama, abogada y ex gobernadora de la provincia de Copiapó y ex seremi de Transportes y Telecomunicaciones de la región de Atacama.

“Este texto constitucional no logra responder a las necesidades del pueblo de Chile”

En entrevista Karen Araya hizo una fuerte crítica al reciente Proceso Constituyente y a las fuerzas conservadores que tenían mayoría en el espacio, indicó que el texto es anti mujeres y que no representa a la mayoría de la población, sino más bien a algunos pocos, los mismos que gozan de los privilegios que hoy mantienen la gran desigualdad en el país. Apuntó la desprolijidad y la poca voluntad de llegar a acuerdos que mantuvo durante todo el proceso la bancada de republicanos y Chile Vamos. Dijo que las demandas del estallido social como el fin del abuso siguen totalmente vigentes. Apuntó que todo lo que prometió la derecha en la campaña del rechazo no se cumplió, no hay normas sobre seguridad y terminaron con una propuesta maximalista e ideologizada.

En tanto, Ericka Portilla, relató cómo se desarrolló el periodo constitucional anterior en la Convención Constituyente, indicó que siempre se trató de llegar a acuerdos en las diferentes instancias de discusión. Recalcó que la demanda constituyente sigue vigente y que espera que sea una Asamblea Constituyente la que por fin entregue un texto que permita transformar a Chile en un país digno. Llamó a las organizaciones y a la ciudadanía a no perder el sueño de un país mejor porque de todos y todas dependen realizar los cambios.

Manifestó que la propuesta actual es regresiva y abordó la frustración que quedó luego del fracaso en el plebiscito del 4 de septiembre.

33,180 total views,
12 views today